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１月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和５年１月20日（金） 

               午後３時開会  午後４時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ３階市長公室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

    小 出 英 一 委 員 

    猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   水 野 浩 利 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                    

５ 書    記  木 谷 時 久 補 佐 

 

６ 議事録署名者  小 出 英 一 委 員 

畑 中 時 代 委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、１月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、小出英一委員と畑中時代委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）12月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （12月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、12月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

１月８日のはたちの集い、ご出席ありがとうござました。式典は

粛々と終わりましたが、その後元気な卒業生たちが集まり、終了は結

構な時間となりました。久しぶりの再会となつかしい卒業生たちとの

会話を楽しみました。私が校長の時の小学生でした。新春交歓会への

出席もありがとうございました。今年度はロボホンが会の主役となり、

注目を集めました。 

１月11日には神島田小で矢野きよ美氏の講演会が行われました。

「無敵」「幸せの約束」「想」「いい日になりますように」書を通じ

て生きるための応援メッセージを一杯頂きました。 

「ＴＰＰ（津島プログラミングプロジェクト）」の研究授業。２月

６日、今度は神島田小で行います。平山先生（名城大学）・鈴木先生

（至学館大学）から今後のＩＣＴロボットの授業の進め方についてご

提案を頂く予定です。 

国際交流活動も１・２月、４校で開催予定。ダイバーシテイー（多

様性）を理解する場にしていただきたいと思います。人権教育の面で

も貴重な機会、体験の場となります。 

資料として、教育長が出席した会議の紹介と市役所のＨＰに掲載し



3 
 

ています私の原稿を紹介します。今回は「FIFAワールドカップサッ

カーと神野大地選手講演会」と「しょうがっこうがだいすき」の書評

の記事を載せました。次が地域クラブ検討資料です。本日の懇話会の

議題とする予定です。市内小・中学校の県・事務協の研究委嘱につい

ては、図工・キャリア教育・学校体育・人権を担当します。中日新聞

に掲載された市内の教育トピックについての記事になります。 

現代書道二十人展が松坂屋美術館で２１日から、日展が県美術館で

２５日か始まります。松下英風先生が作品を出品されています。 

また、今回で３年目（通算４回目）のテレビ授業の放映が月末まで

ＣＡＴＶで始まりました。お暇がありましたら、是非一度ご覧くださ

い。また３年ぶりに『第10回 津島の達人ジュニア選手権』を津島児

童科学館で２月１２日に行います。 

以上で私からの教育長報告を終了します。 

   

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

教  育  長  何かご意見などございますでしょうか。特に無いようですので、それ

では協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は１0件で、新規はありません。 

          （資料（一覧表）について説明。） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 
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教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和４年度１件、 令和５年度４件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（３）児童生徒就学許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （児童生徒就学許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和４年度１件、 令和５年度３件 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、児童生徒就学許可願については、了

承とさせていただきます。 

 

次に協議事項（４）後援承認申請について説明をお願いします。 

   申請件数は、社会教育課５件でございます。新規は2番の「子供と家

族の未来を考える会」になります。 

 

（社会教育課長 後援承認申請について説明） 
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教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   ご異議もないようですので、了承とさせていただきます。 

         次に協議事項（５）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

  

教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

             

学校教育課長      ２月の定例教育委員会は、２月17日（金）、市役所の３階市長公室に

て開催を予定しています。また３月は16日（木）でご都合はいかがで

しょうか。 

 

教  育  長    いかがですか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は２月17日（金）、市役所の３階市長公室で定例教 

育委員会を開催いたします。 

 

教  育  長     その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 


